

新入会員

Y・Kさん

はじめまして、今年4月に頸髄損傷連絡会に入会しました、
Y・K 55歳です。

2014年の8月8日に受傷しました。受傷程度はC4Bです。
仕事を終え、買い物をして妻と食事をして家に帰り、お風呂に入って出ようとしたときに意識を失い倒れました。直接の原因は熱中症でした。

頸髄損傷連絡会に入会したのは、昨年の秋、兵庫県立リハビリテーション中央病院に入院していたとき、三戸呂さんが私と同じ部屋に入院して来られたのがきっかけです。

それから同室のみんなが仲良くなり、色々な話をするようになりました。

私は介助者がいないと車椅子に乗ることもできなく、結局、入院中は一度も外出できませんでした。一人で車椅子に乗ることができる方がうらやましかったです。

2ヶ月ほどして、三戸呂さんは退院されました。

私かというと、年を越し春になり桜咲くころに転院が決まり、4月19日に別府重度障害者センターに入所しました。

別府重度障害者センターに入所する直前の4月15日に熊本大分地震が発生したばかりで、余震も続く中での退院・入所の移動は大変でした。

別府に来て3ヶ月が過ぎ、現在は電動車椅子に乗って毎日リハビリを続けています。

先日、妻と息子が別府に会いに来てくれました。

受傷してから初めての外食で、お寿司屋さんに行きました。

久しぶりに美味しい食事とお酒も少し飲んで楽しみましたが、さすがにたくさんは食べられず、残念でした。2年ぶりの家族との日常が幸せでした。

最後になりましたが、お世話になった皆さま、本当にありがとうございました。

今年の夏も厳しくなりそうです。皆さま、体調に気をつけてお過ごしください。
これからも、よろしくお願ひします。